

Comunicado 17

EsSalud detectó y denunció a trabajador Verificador de Seguros por corrupción

En el marco de la campaña Anticorrupción emprendida por EsSalud para detectar a malos trabajadores que realizan cobros indebidos a los asegurados, el pasado 11 de febrero la Gerencia de Auditoría de Seguros y Verificación de EsSalud realizó un operativo para detectar en flagrancia al señor Luis Ayala Cegarra, quien se desempeñaba como verificador de condición de asegurado.

Esta intervención fue coordinada con la Policía Nacional del Perú y la Fiscalía, quienes en una rápida intervención lograron capturar a Ayala Cegarra, quien había realizado un cobro de 400 soles al familiar de una persona enferma para no darle de baja en el sistema del Seguro Social.

Cabe indicar que el paciente, quien se encuentra internado en el Hospital Sabogal, precisamente fue inscrito en EsSalud con información falsa, haciéndose pasar como trabajador del hogar cuando en realidad no lo era.

Este mal trabajador aprovechó la condición ilegal del asegurado, para intentar cobrarles a los familiares dicho monto.

El Seguro Social de Salud, reitera su compromiso con la erradicación de la corrupción en la institución y por ello despliega múltiples esfuerzos, además exhorta a la población asegurada a denunciar actos de deshonestidad ante la Jefatura de las Oficinas de Aseguramiento a nivel nacional o la Gerencia Central de Atención al Asegurado 2656000 anexo 2536 o al Cel. 958 466 954 / Rpm: #041128.

Jesús María, 15 de febrero de 2016
Oficina de Relaciones Institucionales